

# Alumnos de cuartos medios viven gran experiencia al visitar Minera El Abra

Un grupo de estudiantes de cuarto medio del Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama disfrutó de una enriquecedora visita a Minera El Abra, donde tuvieron la oportunidad de conocer de cerca las operaciones mineras en compañía de los maestros Rodrigo García, Sergio Gómez, Aquiles Herrera, María Soledad Cáceres y Osvaldo Vega.

Durante la visita, los estudiantes exploraron un camión CAEX, accedieron al Mirador Mina para observar la extracción de cobre desde el rajo, y aprendieron sobre el proceso de producción de cátodos en el Patio de Embarque de la Nave EW.

Julio Cortés, jefe general de Operaciones Mina del Rajo El Abra, destacó la relevancia de estas



visitas: "Para nosotros es súper importante que las visitas puedan conocer la faena, los riesgos, cómo es la operación y la importancia que tiene para la comunidad. A los estudiantes les digo que se esfuercen, porque para ser mineros hay que tener pasión, fortaleza, consistencia y carácter." Por último, desde el ámbito educativo, María

Soledad Cáceres, maestra de Lenguaje del colegio, valoró la experiencia: "Me pareció una excelente oportunidad para los estudiantes. El recibimiento de los monitores fue muy cordial, y esta actividad les permitió visualizar en terreno lo que podrían hacer en el futuro, complementando su formación académica".